

Dienstag, 12. September 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Hundekot-Toiletten sind Erfolg

Seit Einführung kaum noch Beschwerden über Haufen



Hundekot-Toiletten gibt es insgesamt 30 Stück, verteilt über die sieben Meinharder Ortsteile.  
FOTO: Privat

Hunde sind für viele Menschen nicht nur Wegbegleiter, sondern auch Seelenröster und Mutmacher. Letztlich sind sie damit Gesundheitsmacher für Körper und Geist ihrer Besitzer. Hunde betteln jeden Tag nach Liebe und Zuneigung. Das Gassigehen ist für sie immer ein Dankeschön des Frauchens oder Herrchens. Zweimal am Tag mindestens, so schreibt es die neue Hundeverordnung vor. Und sie schreibt auch vor, dass der Hund nicht den ganzen Tag allein gelassen werden darf, sondern mehrmals täglich besucht und betreut werden muss.

520 Hunde leben zurzeit in Meinhard. 31 Hundebesitzer haben zwei Hunde. Die Beschwerden über Kothaufen im öffentlichen Bereich gehen gegen null,

seitdem wir die Hundetoiletten aufgestellt haben, berichtet Bürgermeister Gerhold Brill. 30 Toiletten mit Beutelspendern stehen in den sieben Meinharter Ortsteilen.

Wöchentlich werden sie vom Bauhof geleert. Die Standorte wurden im Einvernehmen mit den Ortsbeiräten festgelegt. Bürgermeister Gerhold Brill möchte sich bei den Hundebesitzern bedanken. Vorbildlich nehmen sie den Service an und zeigen öffentlich Flagge, indem sie beim Gassigehen einen Hundekotbeutel an der Leine befestigen oder sonst wie dokumentieren: Ich habe den Kotbeutel dabei. red/salz